

Secretary of
State for
External Affairs



Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures

JUN 5 1991
JUN 5 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

N° 134

Le 4 juin 1991

M^{ME} MCDOUGALL SOULIGNE LA FORCE NOUVELLE DE L'OEA

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a clôturé aujourd'hui une visite de trois jours à Santiago, au Chili, où se tenait l'Assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), la première de son histoire à mettre en présence uniquement des gouvernements démocratiquement élus.

«Il s'agit d'un moment extraordinaire que nous vivons à cette réunion de l'OEA», a indiqué M^{me} McDougall. «Trente-quatre démocraties fières se sont regroupées ici plus déterminées que jamais à résoudre ensemble des problèmes».

Les réunions ont débuté le 2 juin par le «dialogue informel» des trente-quatre ministres des Affaires étrangères et chefs de délégation présents à l'Assemblée générale. Au cours des discussions sur le renforcement de la démocratie, M^{me} McDougall a souligné l'engagement du Canada à aider le Centre de promotion de la démocratie, créée à la suite d'une résolution du Canada présentée lors de la dernière assemblée générale, à élargir et rehausser son rôle. Elle a également indiqué que l'établissement de priorités claires servirait à renforcer l'Organisation.

La menace représentée par la prolifération non contrôlée des armes pour la sécurité internationale est l'un des éléments clés de l'engagement pris par l'assemblée des ministres des Affaires étrangères. M^{me} McDougall s'est réjouie de la tenue d'une discussion, préconisée par le Canada, sur l'utilité d'entreprendre une étude au sein de l'OEA sur la sécurité de l'hémisphère, et notamment sur la question cruciale de la prolifération des armes. «Cette initiative vient appuyer les efforts déployés par le Canada à une multitude de tribunes mondiales en faveur de mesures efficaces de lutte contre la prolifération des armes de destruction de masse et les accumulations excessives d'armes conventionnelles», a-t-elle ajouté. «En s'attaquant à ce problème, les ministres des Affaires étrangères de l'OEA envoient un signal politique important à toutes les régions